

Celebran en La Habana el Día Internacional del Murciélago



La Habana, 29 sep (RHC-PL) El Museo Nacional de Historia Natural de Cuba inició, este viernes, su festival por el Día Internacional del Murciélago, para educar y crear conciencia sobre la protección de esos mamíferos voladores.

Quienes visiten ese prestigioso centro de la capital cubana tendrán a su disposición una muestra fotográfica dedicada a los quirópteros, un taller educativo infantil y la exposición de ejemplares vivos de las especies más comunes en la isla.

Al respecto, la museóloga Yamilé Luguera explicó que desde 2012 cada año el Museo de Historia Natural y el Instituto de Ecología y Sistemática (IES) organizan dicho festival, dedicado principalmente a los niños.

La exposición fotográfica, titulada 'Murciélagos de Cuba', abarca 14 instantáneas de investigadores o fotógrafos del proyecto Cubabat, perteneciente a la Fundación de la Naturaleza y el Hombre Antonio Núñez Jiménez.

Por su parte, la especialista del IES, Tatiana Omar, explicó que en los talleres infantiles se les enseña a los niños sobre la vida de esa especie mamífera, además de los instrumentos de trabajo de los zoólogos

y los métodos con que los expertos capturan esos animales.

Héctor Manuel Díaz, secretario ejecutivo del Programa por la Conservación de los Murciélagos de Cuba, indicó que esa entidad organiza el festival para dar a conocer información sobre esos animales y apoyar proyectos ambientalistas.

'Con este festival queremos trascender el lenguaje científico, lograr educar al público y aclarar algunos de los mitos que provoca la aversión a esa variedad animal entre las personas', afirmó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/142928-celebran-en-la-habana-el-dia-internacional-del-murcielago>



Radio Habana Cuba